

DES MILLIERS DE MANIFESTANTS POUR PRESERVER LE CNRS ET LE SERVICE PUBLIC DE RECHERCHE ET D'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

Plus de 3000 personnes rassemblées au siège du CNRS à l'appel de toutes les organisations syndicales ont empêché le CA du CNRS de se tenir. Est ainsi stoppée pour l'instant (*) l'adoption du plan dit "stratégique" organisant le découpage de l'organisme de recherche pluridisciplinaire que le monde entier envie à notre pays.

Avec de nombreux enseignants-chercheurs présents, le SNESUP a dénoncé l'affaiblissement global des structures et moyens de l'enseignement supérieur et de la recherche dans lequel ce dispositif s'inscrit : pacte recherche, ANR, AERES, loi LRU, menaces sur les statuts et absence de création d'emplois statutaires de chercheurs, enseignants-chercheurs et de BIATOSS. C'est l'ensemble des orientations du ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche qui est contesté : le SNESUP a porté l'exigence d'une manifestation immédiate au ministère.

Par de prompts renforts, c'est plus de 5000 manifestants qui ont défilé autour de la rue Descartes, dans un cortège spectaculaire, coloré et impromptu.

La ministre a pour l'heure refusé d'entendre nos exigences.

Ajouter dans les conseils des universités (CA et CS) des votes de motions contre la casse du CNRS aux dizaines déjà adoptées, contribuera au succès des nouvelles initiatives que prendront l'Intersyndicale, avec SLU et SLR.

(*) le CA du CNRS sera statutairement reconvoqué sur le même ordre sur le même ordre du jour dans les 20 jours.

Paris, le 19 juin 2008

Déclaration de la FSU

La FSU avec ses syndicats les plus concernés, le SNESUP et le SNCS, se félicite du succès de la mobilisation des personnels de la Recherche ce matin. Environ 3000 manifestants ont empêché la tenue du Conseil d'Administration du CNRS qui devait adopter le « plan stratégique » qui constitue un véritable démantèlement de cet organisme ; de nombreuses délégations régionales du CNRS ont été occupées.

Le gouvernement est désormais devant ses responsabilités et doit prendre la mesure de la contestation de sa politique par les personnels de la Recherche et de l'Université.

La FSU en appelle au Président de la République pour que soit retiré le projet de réorganisation du CNRS que rejettent massivement les personnels et que s'ouvrent des négociations sur l'Université et la Recherche.

Dernière minute :

Parmi les derniers résultats liés aux élections des conseils d'administration dans toutes les universités, le SNESUP salue l'élection de Lise Dumasy, membre de son bureau national, à la présidence de l'Université de Grenoble III. Des listes intersyndicales très larges avaient remporté la quasi-totalité des sièges au CA.

ELECTIONS 2008 AUX ELECTIONS AU CoNRS - 2^{ème} TOUR
DANS DE NOMBREUSES SECTIONS DU COMITE NATIONAL
Le matériel de vote a été envoyé dans les labos.

VOTEZ AVANT LE 30 JUIN (date limite de réception du vote)

Dans le contexte de la bataille actuelle pour la recherche, la présence de nombreux élus SNCS et SNESUP dans les sections du Comité National est une garantie pour les libertés scientifiques, des évaluations transparentes et des statuts reconnus